
 

 

 

 

 

１学期が終わりました
終業式はリモートで実施 

７０日間（１年生は６５日間）の１学期が終わ

りました。今年度もコロナの影響
えいきょう

は大きく、昨年

以上に陽性者
ようせいしゃ

や自宅
じ た く

待機
た い き

（濃厚
のうこう

接触者
せっしょくしゃ

や要待
ようたい

機者
き し ゃ

）

になる生徒がいました。１年生は２度の学年
がくねん

閉鎖
へ い さ

（４，７月）、ＰＴＡ総会
そうかい

・授業
じゅぎょう

参観
さんかん

の中止（４

月）、体育大会は何とか開催
かいさい

（５月）、家庭訪問
ほうもん

を

二者
に し ゃ

面談
めんだん

に変更
へんこう

（５月）、再
ふたた

び授業
じゅぎょう

参観
さんかん

の中止
ちゅうし

（７

月）、集会
しゅうかい

もその時の状 況
じょうきょう

に応
おう

じて体育館とリ

モートを使
つか

い分
わ

けて行
おこな

いました。 

そのような中でも生徒たちは素直
す な お

で元気
げ ん き

、そし

て落
お

ち着
つ

いた学校
がっこう

生活
せいかつ

を送ったと思います。事故
じ こ

やトラブルも何件
なんけん

がありましたが、その都度
つ ど

先生

方の適切
てきせつ

な対応
たいおう

と保護者の皆様
みなさま

のご協 力
きょうりょく

で大き

な問題
もんだい

には至
いた

ることはありませんでした。 
 

相坂先生の話（生活面） 

◎「気持ちのよいあいさつ」は特
とく

に２、３年生が

よくできていた。それを見習
み な ら

ったせいか１年生

も後半から良くなった。 

○マナーもよくできていた。 

▲「返事
へ ん じ

」はまだ不十分
ふじゅうぶん

。 

▲ＳＮＳのトラブルに注意し 

てほしい。個人
こ じ ん

の情報
じょうほう

は絶 

対に掲載
けいさい

、公開
こうかい

しないよう 

に。ＳＮＳを使うならルールを守ること。 

・今後、「ちょっとした気遣
き づ か

い」、「人を助ける行動」

ができるようになると更
さら

によい多良中になる。 
 

中野先生の話（保健面） 

・コロナは必要
ひつよう

以上
いじょう

に怖
こわ

がらなくてよい。基本的

な感染症
かんせんしょう

対策
たいさく

は変わらない。 

・人がたくさんいる所にはウイルスも多い。 

・熱中症
ねっちゅうしょう

対策
たいさく

として必
かなら

ず朝
あさ

ごはんを食べる。

（適度
て き ど

な塩分
えんぶん

と水分
すいぶん

が補給
ほきゅう

できる） 

・健康
けんこう

観察表
かんさつひょう

を毎日書く。（8/26 提出） 

 

 

 

 

 

 

・歯科
し か

医院
い い ん

など病院
びょういん

受診
じゅしん

をする。 

・１日３回歯
は

を磨
みが

く。 
 

７月２３日（土）から３日間、県内
けんない

各地
か く ち

で開
かい

催
さい

されます。本校
ほんこう

からは、団体で４つの部、個人で

は１０名以上が出場します。地区中体連大会に続

いての多良中生の活躍
かつやく

を期待
き た い

しています。 

 

「いじめについてのアンケート」、「教職員の

指導に関するアンケート」の結果について 
 
６月下旬

げじゅん

に実施
じ っ し

しました「いじめについてのア

ンケート」、「教職員
きょうしょくいん

の指導
し ど う

に関するアンケート」

へのご回答
かいとう

ありがとうございました。調査
ちょうさ

の結果
け っ か

、

いじめについては、「行
い

き過
す

ぎたからかい」や「相
あい

手
て

が嫌
いや

がる冗談
じょうだん

を繰
く

り返
かえ

す」などすでに指導済
し ど う ず

み

の件
けん

についての回答
かいとう

でした。体罰
たいばつ

についての回答
かいとう

はありませんでしたが、行
い

き過
す

ぎた指導
し ど う

ではない

かというご指摘
し て き

がありました。同時
ど う じ

に熱心
ねっしん

な指導
し ど う

への感謝
かんしゃ

の言葉
こ と ば

も多数
た す う

いただいております。あり

がとうございました。ご指摘
し て き

いただい 

た点については、今後
こ ん ご

改善
かいぜん

を図
はか

り、 

安全
あんぜん

で安心
あんしん

できる学校づくりに一層
いっそう

 

努
つと

めて参
まい

ります。今後
こ ん ご

もお子
こ

様
さま

や学校 

のことで何か気になることがござい 

ましたら、遠慮
えんりょ

なく学校にご相談
そうだん

下さ 

い。よろしくお願いいたします。 

 

学校教育目標：「郷土を愛し、自ら学び、仲間とともに伸びる生徒の育成」 

太良町立多良中学校 

2022.7.21 第１０号 

文責：校長 中島 明俊 

学校だより 

種目 会場 

軟式野球 ➀②③鳥栖市民球場､③中原公園球場 

ソフトテニス ➀②松浦河畔公園庭球場 

柔道 ➀②嬉野市社会文化会館 

バレーボール ②③ＳＡＧＡサンライズパークＳＡＧＡプラザ  

剣道 ➀吉野ヶ里町文化体育館 

吹奏楽   7/24 佐賀市文化会館 

➀7/23(土)、②7/24(日)、③7/25(月) 



 

○再  学校評価アンケートへ 
   の回答をお願いします 

 
先日、そして本日もメールでお願いいたしまし

た「学校評価（中間）アンケート」への回答
かいとう

がま

だの方が多いようです。「あんしんメール」に添付
て ん ぷ

したＵＲＬからＷＥＢで回答
かいとう

していただきます

ようお願いいたします。 

 

返信ありがとうございました 
 

○地区中体連大会の活躍、素晴らしかったですね。県

大会も悔いの残らないよう精一杯がんばって下さい。      

（３年保護者） 

○授業参観、すごく楽しみにしていたので残念でした。町

内のイベントも中止。合同練習も中止。「あ－またか

－」と慣れてしまいました。中体連は延期になりませんよ

うに。初めての中体連。そして久しぶりの試合。地区で

良い成績を出すことができたのでこの勢いで県大会もが

んばってほしいです。（１年保護者） 

個人的
こじんてき

にはどうだったでしょうか。４月の最

初は、今年度の目標を立て、「よし頑張
が ん ば

るぞ」と

やる気
き

に満
み

ちていたと思います。この３か月半

で目標にどれくらい近
ちか

づきましたか。自分で○

点と自己
じ こ

採点
さいてん

してみて下さい。自己
じ こ

採点
さいてん

が良く

ない人はこの節目
ふ し め

で修
しゅう

正
せい

しましょう。今年度は

まだ半分
はんぶん

以上残っています。まだ十分間に合い

ます。１学期の通知表
つうちひょう

をもらうこのタイミング

で４月最初
さいしょ

の「よし頑張
が ん ば

るぞ」とやる気
き

に満
み

ち

ていた頃
ころ

を思い出しましょう。そして夏休みに

新
あら

たな第一歩
だいいっぽ

を踏
ふ

み出
だ

してほしいと思います。  

夏休みはまとまった時間がたっぷりありま

す。有意義
ゆ う い ぎ

な夏休み 

にしてほしいと思い 

ます。それでは 8 月 

26 日にまた 118 人 

全員
ぜんいん

そろって元気
げ ん き

に 

会
あ

いましょう。 

この１学期、生徒の皆
みな

さんはとてもよく頑張
が ん ば

ったと思います。それは、あいさつ、時間を守

る、授業
じゅぎょう

態度
た い ど

、生活
せいかつ

態度
た い ど

、部活動などで、「当た

り前のことを当たり前にする」場面
ば め ん

がたくさん

見られたからです。皆
みな

さんにとっては当たり前

かもしれませんが、４月に来た私にはとても素

晴らしい姿
すがた

に見えます。その中でも特
とく

に素晴ら

しいと思っていることを 2 つ紹介
しょうかい

します。 

まず１つ目。気持ちのよいあいさつができて

いる人が多いです。今朝
け さ

も自分から、笑顔
え が お

で、遠

く離
はな

れていてもあいさつをする生徒がたくさん

いました。先日
せんじつ

、鹿島
か し ま

警察
けいさつ

署
しょ

の方
かた

から「多良中学

校の生徒はあいさつのほんに 

よかですね」と言われました。 

外部
が い ぶ

の方からもそう思ってい 

ただけたことをとても嬉
うれ

しく 

思いました。夏休みもぜひ地 

域での気持ちのよいあいさつ 

をお願いします。 

２つ目は地区中体連大会です。出 場
しゅつじょう

した６

つの部活動中３つの部が優勝、個人でも１ペア

と３人が優勝しました。また、多くの部や個人

が入 賞
にゅうしょう

し、県
けん

大会
たいかい

に出 場
しゅつじょう

します。これだけの

成績
せいせき

を挙
あ

げたられたのは日頃
ひ ご ろ

の部活動の練習の

成果
せ い か

に他
ほか

なりませんが、それと同じくらい、皆
みな

さんが日頃
ひ ご ろ

の学校生活で「当たり前のことを当

たり前にしている」ことも本番
ほんばん

での力
ちから

を支
ささ

えて

いると思います。部活動
ぶかつどう

プラス日頃
ひ ご ろ

の学校
がっこう

生活
せいかつ

の頑張
が ん ば

りが中体連に成果
せ い か

となって表
あらわ

れたこと

を私はとても誇
ほこ

らしく思います。 

一方、悔
く

いの残っている人、思うような結果

が出なかった人もいると思います。しかし、頑

張ったからと言って必
かなら

ず良い結果が出るとは

限
かぎ

りません。「辛
つら

いことも全部
ぜ ん ぶ

、自分が幸
しあわ

せにな

るために必要
ひつよう

なこと」。これはビリギャルで有名
ゆうめい

になった小林さやかさんの言葉です。中体連で

得
え

たことは皆
みな

さんの中にしっかりと蓄
たくわ

えられ

ています。３年生は進路
し ん ろ

に向
む

かってその力
ちから

を発

揮してほしいと思います。 

終業式の校長の話 

今回の学校だより（第 10 号）はＷＥＢ版のみと

させていただきます。もし紙媒体の配布を希望され

る場合は、お子様を通じてお申し出下さい。 


